

PELODURÓ ESCRIBE DESDE SUIZA



QUERIDOS compatriota d'ese lao del mapa:

Recién oyurdui (fijensén el domilio de la pelota idiomática que toy alquriendo) me toy sintiendo con estao fisico y anémico, qu'es la piedra fundamental del periodista, pa escribir la correspondencia d'envio especial que tienen el alto honor de haberme puesto arriba de mi responsalidá.

Yo sabé lo qu'es una planta que me te la sacan del aire y del sol (del vino y de la cerveza) de un país oriundo, que le dicen, pa llevarla a otro lugar del mapa onde hay otro aire, otro sol y minga de l'asquerosa vieja. La planta digo yo y yo me comprendé porque sos teligente y vivido extraña y cuando viene el aire no lo toma y lo deja ayí, propio como cuando el nene deja la sopa y tira la cuchara por la ventana, tal y cual, mirá, andaba yo esto súltimos dia cuando arriba de la nostalgia, como quien lecha genciana al matiamargo, me acomodaron dos performance celeste má fulera que un dolor de barriga en la casa e tu novia. Andaba hecho un felpudo, de tiro, hermano. Lehabía hasta agarrao bronca a Suiza propio como si me hubiera volcado la caña, te garanto.

Hoy se ha registrao una leve mejoria adentro'e mi estao de salú teniendo por causal que por ayá por el Sarre los muchacho se acordaron derrepentinamente de la fórmula de hacer gole y se mandaron un siete a uno francamente estimulante, que le dicen. Ditaron cátedra, te garanto, abrieron el libro y me te empezaron a mandarle el punto arró con dos de arriba y tres de abajo un la carrera que los treinta mil alemane se quedaron con la boca como si tuvieran haciendo tres litro'e gárgara-

Yo, vó me conocé, no soy hombre' e bañarme adentro del agua'e borraja, que le yaman, y no me gusta qu'el campo se me encene de orégano y otros yuyo que no sirven pa ponerlo adentro'e la caña y por eso te dijo de que aqueyo, espantando al gato y hablando con el corazón en la mano, jué demasiaco boyo como pa saber qué tal era el mate dulce. Pero alcanzá, te garanto y creme, mirá que yo no soy gogo demás (demagogo, que le dicen) pa tener noticias del fobal celeste, enque sea una postal, pero algo es algo, como dijo la perra Usebia y se mamaba con el agua colofia.

Toy escribiendo esta misiva ante que güelvamo a jugar otro preliminar en Basilea, qu'es el jueve (traspaso maniana) si Dió quiere y la virgen no se pone mimosa. Uno, qu'es porfiao como vendedor de corbata, espera de que los muchacho sepan comportarse como es debido (enque sea tan triste recordar lo debido quien ~~se~~ tiene dato y no puede pagar) pero Cea como Cea (y me toy acordando del vasco y de Colombe y Asterdán) hay una clase celeste, una calidá entríseca, una fatura nacional (y también peñiarol) que no puede acabarse como se acaban las vacante después de las elepcion.

Yo sé de que los celeste (sacate el sombrero que te quiero ver la raya) van a misa solo cuando que las campana tocan bien juerte.

Yo tené confianza, hermano, de mientra yo te porto la procesion por adentro' el esófago, que le dicen.

Hasta la próxima, con un saludo a la afición y un beso a toda las vieja compatriota...